

Grifols Egypt avanza hacia la autosuficiencia gracias a los sólidos volúmenes de plasma obtenidos

- *Se espera que el plasma obtenido aumente el doble en 2024 gracias al creciente número de donantes; Grifols Egypt recolecta suficiente plasma para cubrir las necesidades de inmunoglobulina de Egipto por primera vez.*
- *La primera plataforma totalmente integrada de África para la obtención de plasma y producción de hemoderivados en la región ya ha entregado más de 30.000 viales de tratamientos esenciales a los hospitales.*
- *Grifols Egypt está a punto de inaugurar su décimo centro de los veinte previstos. Cuando la red de centros esté completa y el centro de producción entre en funcionamiento, el número de personas empleadas con puestos de trabajo altamente cualificados llegará a 2.000, el triple del actual.*
- *Esta innovadora iniciativa público-privada, junto con un programa similar en Canadá, forma parte de la estrategia de crecimiento de Grifols para satisfacer la creciente demanda mundial de tratamientos plasmáticos.*

Barcelona, 21 de febrero de 2024 - Grifols (MCE:GRF, MCE:GRF.P, NASDAQ:GRFS), compañía global del ámbito de la salud líder en la producción de medicamentos plasmáticos, ha anunciado que su plataforma integrada de obtención de plasma y producción de hemoderivados en África –la primera de estas características– está haciendo grandes avances en la consecución de su objetivo de alcanzar la autosuficiencia local en estos tratamientos esenciales.

Grifols Egypt, que espera doblar las recolecciones de plasma en 2024, ya está recibiendo suficientes donaciones para cubrir la actual necesidad interna de inmunoglobulinas (Ig) en Egipto.

Se trata de un hito clave en el plan del país para alcanzar la autonomía estratégica en tratamientos plasmáticos. Grifols Egypt está suministrando cantidades cada vez mayores de medicamentos derivados del plasma como inmunoglobulinas, albúmina y factores de coagulación. Hasta la fecha se han entregado más de 30.000 viales de estos hemoderivados a los hospitales egipcios y a los pacientes que dependen de ellos.

Aproximadamente dos años después de empezar a recibir las primeras donaciones de plasma, Grifols Egypt está a punto de inaugurar su décimo centro de los veinte previstos. En total, ocho de los centros de la red han recibido la certificación del Programa Internacional de Calidad del Plasma (IQPP, por sus siglas en inglés) de la Plasma Protein Therapeutic Association (PPTA) –incluidos los cuatro que han sido certificados recientemente–, una

validación con la que contarán todos los centros y que confirma las mejores prácticas del sector mediante auditorías expedidas por terceros.

Mientras tanto, sigue en marcha el proyecto de construcción de un nuevo centro de producción de última generación de 105.000 metros cuadrados en la Ciudad Médica de la Nueva Capital Administrativa, un centro que contará con plantas de fraccionamiento y purificación, instalaciones logísticas y el que será el primer laboratorio totalmente automatizado de análisis de plasma de Grifols en el mundo. Cuando esté a pleno rendimiento, Grifols Egypt analizará más de un millón de muestras de plasma al año.

Se espera que la plantilla actual de Grifols Egypt, formada por más de 650 personas empleadas directas con puestos de trabajo altamente cualificado, se triplique hasta alcanzar los 2.000 cuando todos los veinte centros de donación previstos estén en funcionamiento y la planta de producción esté totalmente operativa. El número de horas de formación especializada que las personas empleadas han recibido hasta la fecha, que suman 145.000, también aumentará significativamente.

Desde que Grifols y la National Service Projects Organization de Egipto firmaron su histórico acuerdo en 2020 para establecer Grifols Egypt y la primera plataforma integrada de obtención de plasma y producción de hemoderivados en África y Oriente Medio, el proyecto ha avanzado con paso firme, incluso durante la pandemia.

La iniciativa forma parte del programa global de autosuficiencia de plasma de Grifols, una apuesta por las alianzas público-privadas innovadoras para garantizar el suministro sostenible y a largo plazo de medicamentos derivados del plasma. Esto incluye todo lo necesario para recolectar, analizar y almacenar de forma segura el plasma antes de transformarlo en tratamientos para los pacientes.

Grifols también tiene un acuerdo a largo plazo con Canadian Blood Services, la autoridad nacional responsable en el ámbito de la sangre en Canadá, para aumentar de manera significativa la autosuficiencia del país en inmunoglobulinas a través de una infraestructura de recolección y procesamiento totalmente canadiense.

“Grifols se complace enormemente de conseguir la autosuficiencia en medicamentos de inmunoglobulina críticos para Egipto, el primer paso hacia la consecución de la autonomía estratégica completa en toda la clase de tratamientos plasmáticos”, afirma Raimon Grifols, Chief Corporate Officer de Grifols. “Grifols está estableciendo acuerdos en todo el mundo que suponen un cambio de paradigma y que tienen el objetivo de apoyar los esfuerzos de países y regiones por garantizar que sus poblaciones nacionales dispongan de los tratamientos plasmáticos necesarios”.

"Grifols Egypt tiene un papel clave en el firme compromiso del país de alcanzar el liderazgo en materia de plasma y atención sanitaria en Egipto y en la zona geográfica más amplia", señala Magdy Amin, CEO de Grifols Egypt. "Somos una parte esencial de un Egipto más sano".

Sobre Grifols Egypt for Plasma Derivatives

Grifols Egypt for Plasma Derivatives es una *joint venture* entre la National Service Projects Organization (NSPO) de Egipto y Grifols. La combinación de experiencia, tecnología y recursos de esta alianza estratégica pretende fortalecer el sistema sanitario egipcio mediante la consecución de la autosuficiencia en hemoderivados al tiempo que refuerza la expansión internacional de Grifols en Oriente Medio y África.

Sobre Grifols

Grifols es una compañía global del sector de la salud fundada en Barcelona en 1909, comprometida con la mejora de la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Líder en medicamentos esenciales derivados del plasma y medicina transfusional, la compañía desarrolla, produce y proporciona servicios y soluciones sanitarias innovadoras en más de 110 países.

Las necesidades de los pacientes y nuestro conocimiento cada vez mayor de muchas enfermedades crónicas, raras y prevalentes, a veces muy graves, impulsan nuestra innovación en terapias basadas en plasma y otros productos biofarmacéuticos para mejorar la calidad de vida de las personas.

Los tratamientos de Grifols van dirigidos a patologías de una amplia gama de áreas terapéuticas: inmunología, hepatología, cuidados intensivos, neumología, hematología, neurología y enfermedades infecciosas.

Pionera en la industria del plasma, Grifols sigue ampliando su red de centros de donación, la mayor del mundo con más de 390 en Norteamérica, Europa, África, Oriente Medio y China.

Como líder reconocido en medicina transfusional, Grifols cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión, así como para el diagnóstico clínico. Proporcionamos suministros biológicos de alta calidad para la investigación en ciencias de la salud, ensayos clínicos y para la fabricación de productos farmacéuticos y de diagnóstico. Además, ofrecemos herramientas, información y servicios a hospitales, farmacias y profesionales de la salud, que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con una plantilla de más de 24.000 personas en más de 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible, referente de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético.

En 2022, el impacto total de Grifols en los principales países donde opera se estima en 9.600 millones de euros y en 193.000 los puestos de trabajo generados, incluidos los empleos directos, indirectos e inducidos.

Las acciones ordinarias (clase A) de la compañía cotizan en el Mercado Español y forman parte del IBEX-35 (MCE: GRF). Las acciones Grifols sin voto (clase B) cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE: GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (American Depositary Receipts) (NASDAQ: GRFS).

Para más información, visita www.grifols.com

MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Grifols

Media Press Office

media@grifols.com

Tel. +34 93 571 00 02

Duomo Comunicación

Tel.: +34 91 311 92 89 – +34 91 311 92 90

Raquel Lumbreras (Tel. +34 659 572 185)

Raquel_lumbreras@duomocomunicacion.com

Borja Gómez (Tel. + 34 659 572 185)

Borja_gomez@duomocomunicacion.com

Egipto

National Service Projects Organization

nspo@nspo.com.eg

Tel: +2021816946

Inversores:

Departamento de Relaciones con Inversores de Grifols

inversores@grifols.com - investors@grifols.com

Tel. +34 93 571 02 21

AVISO LEGAL

Los hechos y/o cifras contenidos en el presente informe que no se refieran a datos históricos son “proyecciones y consideraciones a futuro”. Las palabras y expresiones como “se cree”, “se espera”, “se anticipa”, “se prevé”, “se pretende”, “se tiene la intención”, “debería”, “se intenta alcanzar”, “se estima”, “futuro” y expresiones similares, en la medida en que se relacionan con el grupo Grifols, son utilizadas para identificar proyecciones y consideraciones a futuro. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y previsiones del equipo directivo a la fecha de formulación de este informe, que están sujetas a un número de factores que pueden hacer que los resultados reales difieran materialmente. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con su propia actividad, tales como la falta de suministro de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición de productos competitivos en el mercado o cambios en la normativa que regula los mercados donde opera, entre otros. A fecha de formulación de este informe el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para paliar los posibles efectos derivados de estos acontecimientos. Grifols, S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar proyecciones y consideraciones a futuro para adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de formulación de este informe, salvo en los casos expresamente exigidos por las leyes aplicables. Este documento no constituye una oferta o invitación a comprar o suscribir acciones de conformidad con lo previsto en el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, que aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, el Real Decreto Ley 5/2005, de 11 de marzo y/o el Real Decreto 1310/2005, de 4 de noviembre, y sus normas de desarrollo. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, de venta o de canje ni una solicitud de una oferta de compra, de venta o de canje de títulos valores ni una solicitud de voto alguno o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información incluida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.